

Aktive Vereine stellen sich vor



Allgemeine Daten über den Verein

Name des Vereins: Pfadi Mülistei

Gründungsjahr: 2004

Erste/r Präsident/in: Hippo & Acera

Aktuelle/r Präsident/in: Mimikry & Phoenix

Anzahl Mitglieder: Aktive: 100

Passiv: 20

Mitgliederbeitrag: Fr. 100.–

Voraussetzung für eine Mitgliedschaft:

Gerne draussen zu sein

Clublokal: Alte Mühle Deisswil

Probstag/Treff: 19. März 2022

Das Vereinsnemotto lautet: Mir wandre über Stock u Stei u im Waud sy mir dehei, zäme ha u ni allei mir sy Pfadi Mülistei!

Kontaktadresse für Interessierte:

www.pfadi-muelistei.ch -> Schnuppern

Pfadi Mülistei

Wer wir sind...

Mir wandere über Stock u Stei, u im Waud sy mir dehei, zäme ha u ni allei mir sy Pfadi Mülistei! Hallo, wir sind die Pfadi Mülistei und bestehen seit 2005. Unsere Entstehung geht darauf zurück, dass sich die Mädchen Pfadi Vechigen und die Giäle Pfadi Lutzere zusammengeschlossen haben. Was man tat blieb aber in der Pfadi über die Jahre hinweg immer dasselbe. Denn die Pfadi ist für uns ein Ort, an dem sich viele großartige Menschen treffen, man wundervolle Freundschaften aufbauen und pflegen kann und ein Ort an dem man viele Abenteuer gemeinsam erlebt.

Unsere Leitfäden...

Die Pfadi ist eine weltweite Organisation, die es in den meisten Ländern der Welt gibt. Alle diese Pfadis, sowie auch wir, verfolgen einen bestimmten Leitfaden, die sogenannten Pfadi-gesetze, die der Gründer der Pfadi BiPi 1907 formulierte. So achten wir darauf, dass wir Sorge zu der Natur und allem Leben tragen, unsere Hilfe anzubieten, Schwierigkeiten mit Zuversicht zu begegnen, miteinander teilen, andere verstehen und achten, uns entscheiden und Verantwortung tragen und zu guter Letzt Freude suchen und weitergeben. All diese Leitfäden gehören fix zum Pfadialltag. Wir Praktizieren diese auch bei jeder Aktivität.



Pfadi Techniken lernen

Unsere Aktivitäten ...

Bei unseren Aktivitäten verfolgen wir jeweils pro Quartal ein Thema. So haben z.B. die Biber (unsere Jüngsten) letztes Quartal einem Maler geholfen seine Farben wieder zu finden, die Wölfe (2. Bis 5. Klasse) haben im letzten Quartal Aladin geholfen mit seinem Flaschengeist und die Pfader (5. Bis 9. Klasse) haben Walter gesucht. Bei unseren Aktivitäten sind wir immer so viel wie möglich draussen. Wenn ihr Lust habt mal selbst dabei zu sein dann kommt doch an unserem Schnuppertag am 19. März 2022.

Lager...

Die Lager sind immer wieder ein Höhepunkt bei uns. Wir übernachten jeweils im Zelt und sind bei jedem Wetter die ganze Zeit draussen. So waren wir auch im letzten Sommer in unserem SoLa draussen als es so viel geregnet hat. Die Lager machen immer viel Spass, denn man lernt alle Menschen noch so viel besser kennen und die Freundschaften werden umso stärker.

Für weitere Informationen, besuchen sie unsere Website: www.pfadi-muelistei.ch

Text von Allegra, Teilnehmerin der Pfadistufe



Auch die jüngeren fangen an Pfadi Techniken zu lernen



Die Wölfe beim Englischen Bulldog-Spiel



Blachen knüpfen für unser Aufenthaltszelt im SoLa 2021

Möchten auch Sie Ihren Verein vorstellen?

Ist Ihr Verein in der Gemeinde Bolligen, Ittigen, Ostermundigen, Stettlen, Vechigen, Worb oder Krauchthal? Dann schreiben oder e-mailen Sie an: Bantiger Post, Serie «Vereine» Bernapark 1, 3066 Stettlen info@bantigerpost.ch. Gerne schicken wir Ihnen die Unterlagen.